

# Propam Polresta Bandung Polda Jabar Gaktiblin Personil Polsek Pangalengan Guna Cegah Pelanggaran

Iwan Gunawan, S.Pd - [PANGALENGAN.MATAPUBLIK.CO.ID](http://PANGALENGAN.MATAPUBLIK.CO.ID)

Mar 26, 2024 - 11:09



Pangalengan - Cegah pelanggaran, Bidang Profesi dan Pengamanan Polresta Bandung Polda Jabar laksanakan Penegakan dan Penertiban Disiplin di Mako Polsek Pangalengan Kecamatan Pangalengan Kabupaten Bandung. (Selasa-26/03/2024)

Kegiatan tersebut di pimpin oleh Ba Idik Propam Polresta Bandung Polda Jabar Aipda Cecep beserta Personil Propam dan Personil Dokes Polresta Bandung. Penegakan dan Penertiban Disiplin meliputi pemeriksaan surat-surat, sikap tampang dan test urine kepada personil Polsek Pangalengan

Pemeriksaan ini adalah kegiatan rutinitas yang dilakukan oleh Unit Propam selaku bagian pengawasan dan pengamanan untuk personil Kepolisian khususnya Personil Polresta Bandung.

Selain melakukan Gaktiblin Propam Polresta Bandung menyampaikan Pembinaan Etika Polri Terhadap Personil Polsek Pangalengan. Kata Edi

Kapolresta Bandung Kombespol Dr. H. Kusworo Wibowo, SH, S.ik, MH melalui Kapolsek Pangalengan Polresta Bandung Polda Jabar AKP Edi Pramana, A.Md, S.H, S.M, M.H, mengatakan kegiatan tersebut rutin dilakukan oleh Propam Polri guna mengawasi Personil Kepolisian guna tidak adanya pelanggaran. Ujar Edi

"Personil Polsek Pangalengan diperiksa kelengkapan surat-surat dan test urine oleh Propam Polresta Bandung,"kata Edi

Beliau menjelaskan, kegiatan pemeriksaan ini guna antisipasi personil kepolisian melakukan pelanggaran berupa konsumsi obat-obatan terlarang maupun Narkoba.

"Alhamdulillah Personil Polsek Pangalengan semuanya negatif hasilnya atau tidak terindikasi lahgun Narkoba,"ujarnya.

Gaktiblin ini adalah bentuk pencegahan Divisi Propam Polri terhadap pelanggaran personil kepolisian sehingga kegiatan ini perlu dilakukan secara berkala atau berkelanjutan.

"Selama kegiatan ini berlangsung sampai selesai tidak ditemukan pelanggaran personil," Tutupnya"